

Beschluss

29. Februar 2024
1 von 1

Fahrradbügel Kiefernweg

Es steht zur Abstimmung ein Antrag der SPD:

Der Magistrat wird aufgefordert, die Fahrradbügel in der Straße Kiefernweg zwischen Eisenbahnweg und Feldlager wieder abzubauen. Diese haben keinerlei Nutzen für Verkehrsteilnehmer, jedenfalls nicht für Fahrradfahrer, Fußgänger oder den Autoverkehr. In Fahrtrichtung Feldlager gefährden diese den Verkehr, da die aus den Nebenstraßen kommenden Fahrzeuge in den Gegenverkehr ausscheren müssen, um die Fahrradbügel zu umfahren.

Der Antrag wird vertagt

Abstimmungsergebnis: Angenommen bei 8 Ja-Stimme(n), 1 Nein-Stimme(n), 0 Enthaltung(en)

Christian Unverzagt
Ortsvorsteher

Stefanie Kreyer
Schriftführerin